

Mahasiswa KKN 107 Ikut Membantu Pelaksanaan Posyandu di Gampong Krueng Baro



Mahasiswa KKN 107 Ikut Membantu Pelaksanaan Posyandu di Gampong Baro

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (PPM) Kelompok 107 Universitas Malikussaleh, ikut membantu dalam pelaksanaan posyandu pada Gampong Krueng Baro Blang Mee, Kec. Samudera, Aceh Utara, Selasa (15/11/2022).

Kegiatan posyandu ini merupakan salah satu bentuk Upaya Kesehatan Berbasis Masyarakat (UKBM) yang dikelola dan diselenggarakan dari, oleh, untuk dan bersama masyarakat dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan dasar/sosial dasar untuk mempercepat penurunan Angka Kematian Ibu dan Angka Kematian Bayi.

Yusran, Geuchik Kampung Krueng Baro Blang Mee menyatakan kegiatan posyandu ini dilakukan secara rutin sebulan sekali kepada Ibu-ibu yang mempunyai anak umur 0-5 tahun,

“Posyandu pada kampung Krueng Baro dilaksanakan sebulan sekali dengan datangnya petugas dari Puskesmas terdekat, posyandu pada Kampung Krueng Baro terletak di samping Meunasah Kampung Krueng Baro,” ungkapnya.

Ketua Kelompok 107, Khairul Aqram, menyatakan dalam kegiatan posyandu ini mahasiswa KKN kelompok 107 sangat berperan aktif membantu pihak PUSKESMAS dalam melayani warga kampung Krueng Baro Blang Mee.

“Pada pelaksanaan posyandu kali ini mahasiswa KKN kelompok 107 sangat berperan aktif membantu pihak Puskesmas dalam melayani warga terlebih lagi ada yang merupakan salah satu mahasiswa Kedokteran di keanggotaan kelompok yang mana lebih mengerti mengenai kegiatan ini, Semoga dengan adanya kontribusi dari mahasiswa KKN Kelompok 107 kegiatan ini lebih memudahkan pihak Puskesmas dalam mengayomi warga untuk cek Kesehatan anaknya” ujar mahasiswa Teknik ini.

Sementara itu, dosen pembimbing lapangan (DPL) Kelompok 107, Asrul Fahmi MAP mendukung penuh kegiatan yang dilakukan oleh kelompok bimbingannya.

“Kontribusi kelompok 107 untuk kegiatan Posyandu Gampong Krueng Baro Blang mee sangatlah bermanfaat bagi warga, selain untuk membantu pihak Puskesmas kegiatan ini juga sangat menambah pengalaman bagi mahasiswa dalam melayani warga sebagai salah satu program pengabdian”ujarnya.

Selain Khairul Aqram dari prodi Teknik Informatika, anggota kelompok 107 lainnya adalah Fitri Amara Sari Nasution (Akuntansi), Yuni Safrina (Ilmu Ekonomi & Studi Pembangunan), Afra Nabila (Manajemen), Zulfahmi (Administrasi Bisnis), Nisa Aprilia Fadilah (Administrasi Publik), Arisna (Ilmu Komunikasi), Lindawati (Sosiologi), Muhammad Farhan (Kedokteran), Ulfi Tahara (Psikologi), Pasca Natalia Purba (Agroekoteknologi), Muyasir Rizki (Sistem Informasi), Nona Amelia (Teknik Arsitektur), Mei Ardhana (Teknik Kimia) dan Adlin Ashari Nasution (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 16 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),